

Unterschrift gegen Nachtflüge

Offenbach (kap) ■ Damit es nachts leiser wird, sammeln Nachtfluggegner Unterschriften. Noch bis Freitag, 10. September, liegen im Bürgerbüro, im Servicebüro der Volkshochschule, in Schulen und in den Stadtteilbüros Listen aus, in denen Bürger ein Nachtflugverbot unterstützen können. „Die Nachtruhe ist ein besonders schützenswertes Gut. Bürger können mit ihrer Unterschrift ein Zeichen setzen“, so Flughafendirektor Paul-Gerhard Weiß.

Hintergrund der Aktion ist die von der Bundesregierung beabsichtigte Änderung des § 29 b Luftverkehrsgesetz. Er schützt in besonderem Maße die Nachtruhe der Bevölkerung rund um Flughäfen. Um „international wettbewerbsfähige Betriebszeiten“ zu ermöglichen, ist ein Aufweichung der Vorschrift geplant.

Die Aktion wird unter anderem von der Bürgerinitiative Luftverkehr Offenbach unterstützt. Sie hat auf dem Mainuferfest schon über 600 Unterschriften gesammelt.